

<https://infovaticana.com/2024/02/15/el-cardenal-coccopalmerio-y-el-arzobispo-de-milan-participaran-en-un-acto-organizado-por-masones/>

El cardenal Coccopalmerio y el arzobispo de Milán participarán en un acto organizado por masones



El cardenal Coccopalmerio y el arzobispo de Milán, Mario Delpini
por redaccioninfovaticana | 15 febrero, 2024

[Francesco Coccopalmerio](#) / [Iglesia universal](#) / [Masonería](#)

«El viernes 16 de febrero en Milán, el Gran Maestro Stefano Bisi participará en el importante seminario sobre ‘Iglesia católica y masonería’», se lee en la página web de la logia masónica italiana Gran Oriente.

El evento tendrá lugar en la sede de la Fundación Cultural Ambrosianum en presencia de importantes autoridades religiosas como el arzobispo de Milán Mario Delpini, el presidente de la Academia Pontificia de Teología, monseñor Francesco Stagliano’ y el cardenal [Francesco Coccopalmerio](#), presidente emérito de la Pontificio Consejo para los textos legislativos.

Según los organizadores de este acto, «se trata de un encuentro que se puede definir como histórico y en el que se abordará la relación centenaria y compleja entre la Iglesia católica y la masonería». El líder es te grupo de masones, Stefano Bisi, intervendrá con un informe sobre el tema «La masonería entre Ratzinger y Bergoglio». «Un importante momento de diálogo que permitirá a religiosos y masones discutir libremente la conciliabilidad de los valores masónicos con los católicos», se lee en la página web.

La reciente condena de Doctrina de la Fe a la masonería

A lo largo de los siglos los pronunciamientos de la Iglesia sobre la masonería han sido siempre negativos. En total son alrededor de seiscientos: desde la bula de excomunión ‘In eminenti apostolatus specula’ (1738) de Clemente XII hasta la importante declaración de la Congregación para la Doctrina de la Fe de 1983, redactada por el entonces cardenal Ratzinger y aprobado por San Juan Pablo II.

Más recientemente, el pasado mes de noviembre [el Dicasterio de Doctrina de la Fe respondió a la petición de Monseñor Julito Cortés](#), Obispo de Dumaguete en Filipinas. Cortés, «después de haber ilustrado con preocupación la situación de su diócesis, debido al continuo aumento de fieles de la masonería, pidió sugerencias para afrontar adecuadamente esta realidad desde el punto de vista pastoral, teniendo en cuenta también las implicaciones doctrinales».

En la [respuesta del Dicasterio para la Doctrina de la Fe](#) del 13 de noviembre de 2023, firmada por el Prefecto Víctor Manuel Fernández y con la aprobación del Papa Francisco, se reitera la enseñanza de la Iglesia en mostrar la incompatibilidad entre ser católico y formar parte de cualquier logia masónica.